



## VELVET ATTACK

„Psych-Freakbeat“ from Dortmund/Germany

Wenn Musiker zusammen hocken und die gleichen Platten abfeiern kann es bisweilen passieren, dass jemand euphorisch die Idee herausschreit, let's start a band!

Eher selten passiert so etwas unter Musikern, die seit vielen Jahren zu den umtriebigen und präsentesten Köpfen der Stadt gehören, stets auf der Jagd nach dem eigenen ultimativen Ding.

Seitdem Anfang 2019 bekannt wurde, das Gitarrist Alex Schönert mit Multiinstrumentalist Pele Götzer, Songwriter und Gitarrist Chris Riza, Leadsänger Kono, sowie Schlagzeuger Remco Reents gemeinsam in Dortmund an einem Debütalbum arbeiten, erweckte dies in Sixties-Szene reges Interesse an dem zu erwartenden Sounddesign. In 2021 sorgten bereits das eine und andere Video Europaweit für Aufsehen. In 2022 wird es einige Konzerte geben.

Alle Bandmitglieder kommen nicht aus dem Nichts, sondern waren vor VELVET ATTACK u.a. in solchen Bands wie Jelly Planet, Damo Suzuki Band, Klee, Astra Kid oder The Cheeks tätig. Songwriter und Gitarrist CHRIS, immer mit einem Bein in den 60is, hat die richtigen Songs, Sänger KONO die Stimme und REMCO den Beat.

PELE am Bass und ALEX an der zweiten Gitarre sorgen für die richtigen Einflüsse durch ihre jeweiligen Vorlieben für Krautrock über 80/90er Indie bis hin zu Manchester Rave.

Dies gibt der Musik eine willkommene erweiterte Perspektive um ihre Songs nicht mit Szenetypischen Scheuklappen zu schreiben.

Vocalharmonien á la BEACH BOYS und BYRDS treffen auf 12string Gitarren and Fuzzattacken, ohne das Hier und Jetzt, oder eine catchy Hookline zu vergessen.

Die erste Single (SHE'S A) HUMAN DOLL / DR. JESUS GONZALES wurde von **SOUNDFLAT RECORDS** im Mai 2021 veröffentlicht.

Die Videos zu THE DOUBLE CYLINDER MAN / YOU KNOW EVERYTHING BETTER machen bereits weltweit die Runde und schliessen sich dabei musikalisch durch ihre kompakten Songstrukturen bestens an Prototypen der Psych-Epoche wie z.B. „EIGHT MILES HIGH“ (The Byrds) an, oder erinnern an einen staubigen Tanz in der Mittagshitze auf lila-grünen Felsen mit Blick auf den Ozean und einem eisgekühlten Cocktail in der Hand...

Ende 2022 veröffentlichte Soundflat Records das Album "Visions from Inner Space" mit 10 Songs in der Tradition des Sixties Psych-Freakbeat ABER durchgehend sehr eigenständig in Paisley gemusterte "Pop-Psycho Melodies boosted by Krautrock Guitars". Glasklar und auf hohem Niveau produziert.

Wer Querverweise braucht: Dream Syndicate, Rain Parade, ein Hauch Pretty Things eine Prise Chesterfield Kings.

Die Band:

Alex Schönart – guitar, vocals

Pele Götzer – bass, vocals Chris Riza – guitar, vocals

Kono – lead vocals, percussion, harp

Remco Reents – drums

<https://velvetattack.bandcamp.com>

<https://soundflatrecords.de>

**Booking / TourInfo:**



Selloweg 29 a 26384 Wilhelmshaven, Germany

Phone: +49-4421-996573

[office@truemmerbooking.com](mailto:office@truemmerbooking.com)

[www.truemmerbooking.com](http://www.truemmerbooking.com)

**VELVET ATTACK** are a 60's based indie-rock-group from Dortmund/Germany formed in November 2018 to play velvet popsyke melodies boosted by prog/kraut educated guitar attacks.

The five boys have been part of different musical projects (Jelly Planet, Damo Suzuki Band, Astra Kid, The Cheeks), which is reflected in their multi-layered, refined sound.

„(She's A) Human Doll" is their very first release, an incredible 7" limited to 300 copies only. The melodic title song is an absolutely infectious, catchy tune with a strong beat and rocking guitar that display singer Kono's cool vocals, emphasised by harmonic background vocals.

The B-side „Dr. Jesus Gonzalez" sounds, however no less exciting – beautiful, psychedelic guitars and dreamy vocal harmonies mark a brilliant flipside to the hit-like title-song.

These boys just nail that perfect late 60's British freakbeat-sound and transfer it right to the year 2021!

At the end of 2022, Soundflat Records released the album "Visions from Inner Space" with 10 songs in the tradition of the Sixties Psych-Freakbeat BUT consistently very independently patterned "Pop-Psycho Melodies boosted by Krautrock Guitars" in Paisley". Packed in a crystal clear and at a high level production.

If you need any references: Dream Syndicate, Rain Parade, a touch of Pretty Things and a pinch of Chesterfield Kings.

Lineup:

Kono Leadvocals, Backing Vocals

Pele Götzer Backing Vocals, Bass

Alex Schönert Backing Vocals, Guitars

Remco Reents Drums

Chris Riza Backing Vocals, Leadvocals, Guitars

Follow VELVET ATTACK on Facebook. <https://www.facebook.com/VelvetAttackOfficial/>

Check out SOUNDFLAT RECORDS for VELVET ATTACK releases and other hot stuff.

<https://www.soundflat.de/garage-mod-surf/garage-mod-surf-7/velvet-attack-shes-a-human-doll-7>

**Booking / TourInfo:**



Selloweg 29 a 26384 Wilhelmshaven, Germany

Phone: +49-4421-996573

[office@truemmerbooking.com](mailto:office@truemmerbooking.com)

[www.truemmerbooking.com](http://www.truemmerbooking.com)

## Soundflat Records presents:



### **VELVET ATTACK – Visions From Inner Space (SFR-127)**

VELVET ATTACK are a 60s based indie-rock-group from Dortmund, Germany formed in November 2018 to play velvet pop/psyche melodies boosted by prog/kraut educated guitar attacks. The five boys have been part of different musical projects (Jelly Planet, Damo Suzuki Band, Astra Kid, The Cheeks), which is reflected in their multi-layered, refined sound.

On the one hand side, they stick to the classic combination of jangling Rickenbacker sounds with fine vocal harmonies as presented by groups from the past, let's say from THE BYRDS to THE BANGLES but on the other hand side their rock attitude is rooted with punk prototypes to psychedelic from the sixties.

After their fabulous 7" "Human Doll" we can now experience another full-length velvet attack listening to their brand-new debut album "Visions From Inner Space" – and what a fantastic musical attack that is! If it's softer pieces like the folky psychedelic "Double Cylinder Man" and "I Cannot See A Forest Without Trees" or wilder rockin' tunes like "Daughter of the Sun" and catchy pop-beat-tunes like "You Know Everything Better" and "Drinkin' Water Prayin' Wine" – this album is definitely top shelf!

## VELVET ATTACK– Visions From Inner Space (SFR-127)

### Tracklist:

#### A:

1. The Double Cylinder Man
2. Daughter Of The Sun
3. Hellfire
4. House Of Correction
5. You Know Everything Better

#### B:

1. Kill The Weekend
2. I Cannot See A Forest Without Trees
3. Sound Of Tomorrow
4. (It's The) Dawn Of Tomorrow
5. Drinkin' Water Prayin' Wine

**Format: LP**  
**LC-Nummer: 12784**

**EAN: 4251896104600**

**Katalognummer: SFR-127**

**Soundflat Records**  
**records@soundflat.de**  
[www.soundflat-records.de](http://www.soundflat-records.de)

**VELVET ATTACK:**

**Profile Page:**

<https://www.facebook.com/VelvetAttackOfficial>

## Soundflat Records presents:



### **VELVET ATTACK – Visions From Inner Space (SFR-127)**

VELVET ATTACK sind eine Indie-Rock-Gruppe mit starkem 60's-Einfluss, die sich im November 2018 in Dortmund zusammengefunden hat, um „samtige“ Popsike-Melodien zu spielen, die von wilden Prog-/Kraut-Rock-Gitarren angetrieben werden. Die fünf Jungs haben bereits in unterschiedlichsten Bands gespielt (Jelly Planet, Damo Suzuki Band, Astra Kid, The Cheeks), was sich in ihrem vielschichtigen, raffinierten Sound widerspiegelt.

Einerseits bleiben sie bei der klassischen Kombination aus Rickenbacker-Sounds mit erstklassigen Gesangsharmonien, so wie es beispielsweise Bands aus der Vergangenheit wie THE BYRDS oder THE BANGLES schon vorgemacht haben – andererseits ist ihre Rock-Attitüde verwurzelt in den Prototypen des Punkrock sowie den psychedelischen 60s.

Nach ihrer genialen Single “Human Doll” dürfen wir nun eine VELVET ATTACK in voller Länge erleben, wenn wir ihrem brandneuen Debütalbum “Visions From Inner Space” lauschen – und was für eine fantastische musikalische Attacke das ist! Ob es softere Stücke wie das folkig-psychedelische “Double Cylinder Man” und “I Cannot See A Forest Without Trees” sind, wildere, rockigere Beiträge wie “Daughter of the Sun” oder eingängige Pop-Beat-Songs wie “You Know Everything Better” und “Drinkin’ Water Prayin’ Wine” – dieses Album ist große Klasse!

## VELVET ATTACK– Visions From Inner Space (SFR-127)

### **Tracklist:**

#### **A:**

1. The Double Cylinder Man
2. Daughter Of The Sun
3. Hellfire
4. House Of Correction
5. You Know Everything Better

#### **B:**

1. Kill The Weekend
2. I Cannot See A Forest Without Trees
3. Sound Of Tomorrow
4. (It's The) Dawn Of Tomorrow
5. Drinkin' Water Prayin' Wine

**Format: LP**  
**LC-Nummer: 12784**

**EAN: 4251896104600**

**Katalognummer: SFR-127**

**Soundflat Records**  
**records@soundflat.de**  
[www.soundflat-records.de](http://www.soundflat-records.de)

**VELVET ATTACK:**

**Profile Page:**

<https://www.facebook.com/VelvetAttackOfficial>